

# 泉区ハマサポ・愛護会だより

第6号

発行 令和元年11月  
泉土木事務所

## 1 『県立相模原公園・相模原市立相模原麻溝公園』視察会を開催しました！

10月2日、公園愛護会、水辺愛護会、ハマロード・サポーター合同で視察会を開催しました。区長をはじめ、土木事務所長も参加し総勢95名の方と、バスで県立相模原公園・相模原市立相模原麻溝公園の2公園を視察しました。

当日は好天に恵まれ（暑いくらいの気候でしたが）、綺麗に管理された公園を楽しく視察しました。市立相模原麻溝公園では、公園で活動しているボランティア団体の管理している花壇や、毎年デザインを考えるという大花壇などの説明を受けました。

県立相模原公園では、屋内のシアターで、公園の沿革についての話や（公園ができる前は軍の小銃射撃場だったそうです）、四季折々に咲くお花についての話を伺うことができました。

お弁当も、気の合う仲間と気持ちの良い園内でいただき、あつという間の一日でした。

アンケートでは、「天候、運行、公園の管理など全て良かった。」「ボランティア活動について説明があったことが良かった」等、視察会については多くの方が良かったと回答してくださり、少しでもみなさんの交流ができ、今後の活動に生かせることができる会になったと好評でした。



麻溝公園ボランティア花壇前にて



相模原公園シアターにて



バスごとにパチリ(相模原公園)



フランス式庭園の眺め(相模原公園)



大花壇前にて(麻溝公園)

## 2 公園愛護会、水辺愛護会、ハマロード・サポーターのつどいを開催します！

事前のお申し込みは不要です。会員の皆様、または団体の活動に興味のある方などでお誘い合せのうえ、ご参加ください。皆様のお越しを心よりお待ちしております。

■日時：令和元年12月13日（金）13：30～15：00（13：00～受付開始）

■場所：JA 横浜 みなみ総合センター大ホール（泉区中田西2丁目1-1）

■対象：泉区内の公園愛護会、水辺愛護会、ハマロード・サポーター、同団体の活動に興味のある方

■内容：活動内容の紹介、表彰団体の紹介、土木事務所からの業務報告、造園技術のノウハウの紹介、区役所事業の紹介



※各団体の代表者様には、別途ご案内をお送りしております。

※お越しの際は、駐車場がありませんので、公共交通機関をご利用ください。

### 3 新しい愛護会ができました

平成 30 年 4 月 1 日、環状四号線赤坂橋交差点の西側近くにある「鍋屋の森」(11,176 m<sup>2</sup>) が全面開園し、供用を開始しました。今年度 4 月 1 日に富士見が丘連合自治会の役員を中心メンバーとして、『鍋屋の森公園愛護会』が結成されました。メンバーが協力し、清掃、トイレの確認等の見回り、春にはタケノコ除去作業などの活動を行っています。



活動の様子



9 月 10 月の台風により公園内は倒木等の大きな被害が多数あり、現在は一部立ち入り禁止として早期の開放を目指して撤去作業を進めています。

### 4 ハマロード・サポーター「クリーン四ツ谷」の活動を紹介します

四ツ谷町内会地域のポイ捨て等、ごみの散乱が目につくことから少しでもきれいな街にとの想いで、平成 11 年に「クリーン四ツ谷」を 5 人で発足しました。平成 18 年度に泉土木事務所から泉区・道普請チームへの参加要請があり平成 19 年 1 月 28 日に認定されました。

クリーン四ツ谷の活動概要は、

- 1 地区内の生活道路のごみ拾い及びバス通り土手部の草刈り
- 2 和泉川側道及び河川内の草刈り
- 3 和泉川美化啓発ポスターの掲示及び維持管理
- 4 旧河川敷内四ツ谷湧水横花壇の維持管理
- 5 会員数は 16 名

今後もハマサポ及び愛護会活動への若手会員の参加を期待しつつ続けたいと思います。(寄稿)



活動の様子



小学生も花苗の植え付けに参加

区内の道路、公園・河川・水路等で美化活動等を行っているボランティアへのご参加や、新たに、団体の結成をお考えの方は、次の問い合わせ先までご連絡をお願いいたします。  
**ハマロードサポーター、愛護会の詳細はホームページに掲載していますので、ご覧下さい。**

◇問い合わせ先

- ・ハマロードサポーター 泉土木事務所管理係 (電話 (800) 2532 )
- ・公園愛護会、水辺愛護会 泉土木事務所下水道・公園係 (電話 (800) 2536 )
- ・泉土木事務所ホームページアドレス <http://www.city.yokohama.lg.jp/izumi/13doboku/>